
 
 
 

    平 成 28 年 3 月 定 例 会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

3 月 17 日 （木） 4 人 

3 月 18 日 （金） 5 人 

3 月 22 日 （火） 5 人 

3 月 23 日 （水） 1 人 

 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号 ３  氏 名  篠 田 正 巳 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１公園整備

問題 
１．防災公園の整備について まちづくり推進部長 

２選挙啓発 １．投票率向上策として 
 ア．選挙権年齢の 18 歳以上への引き下

げによる各中学校での取り組み 
２．子ども議会の開催について 
３．選挙出前授業の取り組み 
４．公職選挙法改正について 

教育長 
学校教育部長 
選挙管理委員会事務局長 

 



通告番号 ２  議席番号１４  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１環境問題 １．食品ロス削減について 
 ア．学校給食の残菜削減の取り組みにつ

いて 
 イ．協力店（飲食店）登録制度の導入に

ついて 
 ウ．市民への啓発について 

環境安全部長 
学校教育部長 
 

２防災対策 
 

１．台風・暴雨災害対策について 
ア．三郷版タイムライン（事前防災行動

計画）の策定について 

環境安全部長 

３行政問題 １．公衆無線 LAN の普及について 
 ア．現状について 
 イ．公共施設への導入について 

企画総務部長 

 



通告番号 ３  議席番号１６  氏 名  菊 名  裕 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政運営 １．人事評価 
 ア．実績考課・能力考課の定義 
 イ．成果主義の定義 
 ウ．導入手法 
 エ．期待する成果 
２．後期総合計画においての位置付け 

企画総務部長 
 

２市民サービ

ス 
１．シルバー元気塾・ナイトシフト 
 ア．モニター運営の評価 
 イ．評価を受け今後の対応 

市民生活部長 

 



通告番号 ４  議席番号 ９  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１第４次総合

計画前期計

画 

１．第４次総合計画前期計画の評価につい

て 
 ア．人口フレーム 
 イ．まちづくり方針 
 ウ．経営方針１ 三郷学の推進 
エ．経営方針２ 地域力の醸成 
オ．経営方針３ 参加・協働のしくみ 

づくり 
カ．経営方針４ 行財政基盤の強化 

  ①財務 
  ②会計 

市長 
企画総務部長 
財務部長 
市民生活部長 
会計管理者 

２子育て支援 １．三郷における子どもの貧困について 子ども未来部長 
 

３いじめ問題 １．三郷市いじめの防止等のための基本的

な方針について 
教育長 
 

 



通告番号 ５  議席番号 ５  氏 名  佐 藤 裕 之 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１財政政策 １．市税（法人市民税）等の確保について 
 ア．現在の財政状況 
 イ．財政の根幹となる市税の確保について 
 ウ．収税状況と対策について 

市長 
財務部長 

２子育て支援

政策 
１．みさとファミリー・サポート・センター 
について 
ア．実績等について 

 イ．利用者（依頼・提供者）からの要望等

について 
 ウ．今後の課題は 
 エ．祖父母手帳について 

子ども未来部長 

 



通告番号 ６  議席番号１３  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１福祉問題 １．ひとり親家庭支援センター設置につい

て 
 ア．ひとり親家庭自立支援について 
 イ．支援パンフレット作成について 
 ウ．相談電話について 
 エ．支援ポータルサイトの作成について 

子ども未来部長 
 
 
 

２保育所問題 １．新設保育所の送迎時の安全対策につい

て 
２．待機児童対策について 
 ア．今後の待機児童の推移について 
 イ．北部の送迎保育の拠点作りについて 
３．休日・夜間保育及び０歳児の一時保育

受け入れについて 

子ども未来部長 
環境安全部長 

 



通告番号 ７  議席番号 ４  氏 名  村 上 香 代 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１子ども貧困

対策 
１．三郷市の貧困家庭の現状 
 ア．貧困家庭の世帯数と子どもの人数 
 イ．ひとり親家庭の世帯数と子どもの人数 
 ウ．就学援助率の推移 
２．学習支援について 
 ア．市独自の支援体制の構築を 

市長 
福祉部長 
学校教育部長 

２子育て支援 １．民営化に伴う保育行政のありかた 
 ア．民間と公立の役割について 
 イ．公立保育所に正規職員を 
 ウ．三郷市版総合戦略の出生率 1.6 の根拠 

企画総務部長 
子ども未来部長 

３地域包括ケ

アシステム

の構築 

１．新しい総合事業の進捗状況 
２．市民成年後見制度 

福祉部長 

 



通告番号 ８  議席番号 ８  氏 名  逢 澤 圭 一 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１まちづくり

問題 
１．閉所した保育所の跡地利用及び北児

童館・北公民館の今後の方向性につい

て 
ア．戸ヶ崎保育所・下新田保育所 
イ．旧たちばな保育所・北児童館・北

公民館 
ウ．もみじ保育所 
エ．投票所としての機能の今後につい

て 

市長 
企画総務部長 
選挙管理委員会事務局長 

２子育て支援 １．マタニティタクシーの導入について 
ア．陣痛・破水等における救急搬送の

実態 
イ．タクシー事業者にサービスの提供

を打診することについて 

市民生活部長 
消防長 

 
 



通告番号 ９  議席番号 ６  氏 名  佐 々 木  修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．公共施設の利活用について 
ア．上口調節池の公園利用 
イ．調節池と調整池の活用 

建設部長 
まちづくり推進部長 

２教育問題 １．学校飼育動物について 
ア．目的と管理 
イ．現在の状況 
ウ．特色のある学校の取り組み 

学校教育部長 

 



通告番号１０  議席番号２１  氏 名  酒 巻 宗 一 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１まちづくり

問題 
１．公共施設等総合管理計画について 
 ア．現在までの進捗状況について 
２．市営住宅の統廃合について 
 ア．統廃合を含め今後の公営住宅施策に

ついて 
 イ．民間活用で横堀市営住宅建て替えに

ついて 
 ウ．民間住宅を借り上げ市営住宅につい

て 

市長 
企画総務部長 
建設部長 
まちづくり推進部長 

２防災問題 １．農業施設の利活用について 
 ア．防災協力農地について 
 イ．ビニールハウス建設費の補助につい

て 

環境安全部長 
産業振興部長 
 

 



通告番号１１  議席番号 ７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１土地区画整

理 
１．半田地区の土地区画整理協議の状況に

ついて 
２．茂田井及び幸房・岩野木地区の区画整

理について 

まちづくり推進部長 

２交通問題 １．大場川上に高架式２車線道路建設につ

いて 
２．駅前大橋交差点のカメラ設置について 
３．市役所往復専用自転車の無料貸し出し

について 

環境安全部長 
建設部長 

３産業振興 １．市内回遊のレンタサイクルサービスに

ついて 
産業振興部長 
 

４人口問題 １．定住人口の増加と促進策について 
 

企画総務部長 

 



通告番号１２  議席番号１０  氏 名  和 田  司 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育 １．就学援助制度の拡充を 
 ア．制度の周知について 
 イ．適用範囲の拡充を 
２．入学準備金貸付事業の拡充について 
 ア．貸付制度は利用しやすい制度に 

学校教育部長 

２生活保護 １．就労指導について 
 ア．生活保護受給者の就労状況は 
 イ．生活実態にあった丁寧な対応を 

福祉部長 
 

３治水問題 １．市道 5888 号線（高州三丁目）排水対

策を 
建設部長 

 



通告番号１３  議席番号１１  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１アンケート

問題 
１．日本共産党三郷議員団アンケート結果

について市長の考えは 
 ア．消費税８％になりましたがあなたの

暮らしは 
 イ．2017 年４月から消費税が 10％に引

き上げを予定していますが 
 ウ．国政についての意見 
２．市政に望むもの 
 ア．アンケートの順位では 
３．暮らしを守ることについて 
 ア．国民健康保険税の引き下げを 
 イ．国民健康保険の今後の運営体制は 
４．災害から住民の命と財産を守ることに 
ついて 

 ア．原発ゼロ、自然エネルギーの活用 
５．地域経済発展のために 
 ア．市内業者育成について 
 イ．住宅リフォームの拡充 

市長 
 

２環境整備 １．ガードレールの点検・補修  
 ア．安全性から 
 イ．環境美化から 
２．信号の設置 
 ア．三郷郵便局（谷口）付近 
３．道路照明灯設置 
 ア．三郷市谷口、市道 3723 号線 
４．放水路土手にトイレの設置を 

環境安全部長 
建設部長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号１４  議席番号１９  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災問題 １．業務継続計画（BCP）の策定は 
２．民間建築物の耐震化の状況は 
３．学校避難所の食糧備蓄について     

市長 
環境安全部長 
まちづくり推進部長 

２高齢者福祉 １．介護従事者など人員不足への対応は 
２．介護予防・生活支援サービス事業の取り

組み状況と今後の課題は 
３．あんしんサポートねっとの利用推進につ

いて 

市長 
福祉部長 

３保育問題 １．障がい児保育支援の充実を 
２．市の単独補助制度の継続を 

子ども未来部長 
 

４障がい者問

題 
１．医療費の窓口払いをなくすことについて 
２．要介護者への「障害者控除対象者認定書」

発行の促進を 

福祉部長 

５後期高齢者

医療制度 
１．財政安定化基金を活用して保険料の大幅

な引き下げ要請を 
市長 

６地域環境 
 

１．小谷堀橋の架け替えについて 建設部長 

 





通告番号１５  議席番号 １  氏 名  森  忠 行 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１人口問題に

ついて 
１．公的機関の人口予測に対し否定的な考

えがあったが、客観的事象に対する認識

について問題はなかったか  
２．三郷市版人口ビジョンによる人口減少

予測について、どう変わったのか 
３．人口減少が予測される中、市としてど

のような取り組みが必要と考えているの

か 
４. 特に若年層の増加、社会増への取り組

みについてはどう考えているのか 
５. まちづくりのあり方についてはどう考

えるのか 

市長 
企画総務部長 
  
 

２市職員の雇

用環境につ

いて 

１．正職員に対する臨時職員の割合につい

て適切な環境はどう考えているのか 
２．臨時職員増について、各課の仕事に担

当職員の能力向上に問題はないか  
３．組織運営上に問題はないか 
４．財政上の人件費負担については、職員

の能力向上との関係は 

市長 
企画総務部長 
 
 

３公園管理に

ついて 
１．市の目指す公園のあり方についてどう

考えているのか 
２．公園樹の管理についての考えは 
３．次世代にわたる公園管理や環境重視の

管理をすべきと思うが 

市長 
まちづくり推進部長 

 




